

Liebe engagierte Mitglieder im Vorstand des Kinderhäuschens e.V.,
liebe Frau Franke,

vielen Dank für die Weiterleitung Ihres Briefes, den Sie uns partei-politischen SprecherInnen zur Verfügung gestellt haben.

Die finanzielle und personelle Situation hat sich für viele Betreuungseinrichtungen zu einer enormen Herausforderung entwickelt. Wie Sie sicherlich mitbekommen haben, hat das Thema auch auf kommunaler Ebene einen hohen Stellenwert sowohl im Ausschuss für Kinder, Jugendliche und Familie als auch im Rat selber.

Für uns als CDU hat es in diesem Fachbereich in diesem Jahr die oberste Priorität, die es zu bewältigen gibt. Zum Haushaltsjahr 2024 haben wir den Antrag gestellt, dass in diesem Punkt Stadt und Land besser miteinander kooperieren müssten und Lösungswege aufzeigen sollen.

Wir werden ebenfalls mit Nachdruck hier politisch agieren, um Lösungswege für die Betreuungseinrichtungen zu finden – für die Kinder, für die Eltern, für die Erziehenden.

Die Antwort den Landesministeriums wäre für uns ebenfalls sehr interessant. Sollte es möglich sein, uns die ebenfalls zukommen zu lassen, wären wir Ihnen sehr dankbar.

Sollte ein persönliches Gespräch erwünscht sein, stehen wir dafür gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,
Carmen Greefrath